

H

PRESIDENCIA CONSTITUCIONAL DEL C. PORFIRIO DIAZ.

República Mexicana.—Ministerio de Relaciones Exteriores.

México, Mayo 6 de 1877.

Señor Ministro:

Adjunta recibirá Vuestra Excelencia, con la copia de estilo, la carta autógrafa de notificación que el Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos, C. General Porfirio Díaz dirige á Su Majestad el Rey de España participándole que, á consecuencia de la declaracion hecha por la Cámara de Diputados, en virtud de una de sus facultades constitucionales, ayer ha tomado posesion de la Presidencia.

Ruego á Vuestra Excelencia se sirva poner aquel documento en manos de su alto Destinatario y admitir para sí las protestas de mi profunda estimacion.

I. L. Vallarta.

Al Exmo. Señor primer Secretario de Su Majestad el Rey de España.

Porfirio Diaz, Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos, A Su Majestad el Rey de España.

Grande y Buen Amigo:

Hecha por la Cámara de Diputados, en virtud de sus atribuciones constitucionales, la declaracion unánime de haber yo obtenido la mayoría de los sufragios de mis conciudadanos en la última eleccion de Presidente de la República, ayer he tomado posesion de este elevado encargo.

Todos mis actos con relacion al Reino de España, de los cuales éste, que es el primero, me es especialmente satisfactorio, tenderán á estrechar los vínculos de buena amistad que afortunadamente lo unen con los Estados-Unidos Mexicanos y todos mis deseos á su prosperidad y engrandecimiento y á la felicidad personal de Vuestra Majestad.

De Vuestra Majestad Buen Amigo,

Porfirio Diaz.

I. L. Vallarta,

Ministro de Relaciones Exteriores.

En la ciudad federal de México, á 6 de Mayo de 1877.

Ministerio de Estado.

Madrid, 26 de Junio de 1877.

Exmo. Señor:

Con su nota de 7 del mes próximo pasado, he tenido la honra de recibir la carta autógrafa y la copia de estilo en que el Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos, C. General Porfirio Díaz, participa á Su Majestad el Rey, mi Augusto Soberano, que á consecuencia de la declaracion hecha por la Cámara de Diputados en virtud de una de sus facultades constitucionales, habia tomado posesion de la Presidencia el dia 5 del citado mes.

Cumpliendo los deseos de Vuestra Excelencia, he elevado á su alto destino la mencionada carta, y Su Majestad el Rey se ha servido contestar la adjunta, que con su copia de estilo acompaño á Vuestra Excelencia.

Con este motivo aprovecho la oportunidad de ofrecer á Vuestra Excelencia las seguridades de mi más distinguida consideracion.

Manuel Silvela.

Señor Ministro de Relaciones Exteriores de la República Mexicana.

Don Alfonso XII, por la Gracia de Dios, Rey Constitucional de España, etc., etc., etc., al General Porfirio Diaz, Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos.

Grande y Buen Amigo:

He recibido vuestra carta fecha 6 del mes próximo pasado, notificando que en virtud de la declaracion unánime de la Cámara de Diputados, habeis sido elegido Presidente de la República de los Estados-Unidos Mexicanos, de cuyo importante cargo tomásteis posesion el dia anterior. Al felicitaros cordialmente por la distincion que habeis merecido de vuestros conciudadanos, me es grato aseguraros que de acuerdo con los sentimientos que manifestais en vuestra carta, nada omitiré por mi parte que pueda contribuir á estrechar más y más las buenas relaciones de amistad que felizmente existen entre nuestros dos países, y que elevo á Dios fervientes votos por vuestra prosperidad y por la mayor grandeza de la República Mexicana.

Grande y Buen Amigo,

Vuestro Buen Amigo,

Alfonso.

Manuel Silvela.

En el Palacio de Madrid, á 25 de Junio de 1877.

Ministerio de lo Exterior.—Berlin, 29 de Junio de 1877.

Con la estimada nota de Su Excelencia el Secretario de Estado de Relaciones Exteriores de la República de México D. I. L. Vallarta, del 7 de Mayo de este año, el infrascrito ha tenido la honra de recibir la carta por la cual el General D. Porfirio Diaz notifica á Su Majestad el Emperador de Alemania y Rey de Prusia, Augusto Soberano del infrascrito, su eleccion para Presidente de los Estados-Unidos de México.

Presentada que fué esa notificacion á su Augusto destinatario, Su Majestad ha dado respuesta á ella por la carta que con la mayor atencion va inclusa en original y en copia.

A la vez que el infrascrito suplica al Señor Secretario de Estado que se sirva de poner la carta original en manos del Señor Presidente, aprovecha esta nueva oportunidad para asegurarle su más distinguida consideracion.

Philipsborn.

A Su Excelencia el Secretario de Estado de Relaciones Exteriores de la República de México D. I. L. Vallarta.—México.

Guillermo, por la gracia de Dios, Emperador de Alemania, Rey de Prusia, etc., etc., etc., al Presidente de los Estados-Unidos de México.

Grande y Buen Amigo:

Por vuestra grata Carta del dia 6 de Mayo de este año he visto con interés que la Cámara de Diputados, en virtud de sus atribuciones constitucionales, declaró por unanimidad que habeis sido electo Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos por la mayoría de votos de Vuestros Conciudadanos. Al expresaros mi felicitacion por esa prueba de confianza de Vuestros Conciudadanos, recibo con satisfaccion la seguridad de que os esforzaréis en mantener y promover las buenas y amistosas relaciones que existen entre el Imperio Aleman y los Estados-Unidos Mexicanos. Os suplico que estéis persuadido de que para ese objeto mi Gobierno ocurrirá con agrado en todo tiempo, y á la vez de que abrigo los mejores deseos por la prosperidad de la República Mexicana y por la Vuestra en lo personal, aprovecho con gusto esta nueva oportunidad de expresaros la seguridad de mi particular consideracion.

Dada en Ems de los Baños, el 26 de Junio de 1877.

Guillermo.

En representacion del Canciller del Imperio,

von Bülow.

Consulado General de Suiza.—México.

Consulado General de Suiza.

México, 30 de Agosto de 1877.

Señor:

Tengo la honra de acompañar á vd. una carta del Consejo Federal de la Confederacion Suiza en contestacion á la que en 16 de Mayo último se sirvió vd. dirigirla por mi conducto y relativamente á la toma de posesion de la Presidencia de los Estados-Unidos Mexicanos por el C. General Porfirio Diaz.

Suplicando á vd. haga llegar á su alto destino el mencionado pliego, aprovecho la ocasion para ofrecer á vd. las seguridades de mi distinguida consideracion.

A. Kienast,

Cónsul General de la Confederacion Suiza.

C. Ignacio Vallarta, Ministro de Relaciones Exteriores.—Presente.

Berna, 3 de Julio de 1877.

Hemos recibido la carta fechada en México á 6 de Mayo de 1877, por la cual Vuestra Excelencia ha tenido á bien participarnos haber sido nombrado para el elevado puesto de Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos y que habia tomado posesion de su cargo.

Agradeciendo vivamente á Vuestra Excelencia esta comunicacion, así como las simpatías que se digna manifestar hácia la Confederacion Suiza, le aseguramos que por nuestra parte nada omitiremos para conservar y estrechar más las relaciones de amistad que unen á Suiza y á México.

Aprovechamos la ocasion, Señor Presidente, para ofrecer á Vuestra Excelencia las seguridades de nuestra alta consideracion.

A nombre del Consejo Federal Suizo.

El Presidente de la Confederacion,

Heer.

El Canciller de la Confederacion,

Schiess.

A su Excelencia el General Porfirio Diaz, Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos. O. O.

Reino de Italia.—Ministerio de los Negocios Exteriores.

Roma, 21 de Julio de 1877.

Señor Ministro:

He tenido la honra de entregar á su Majestad el Rey, mi Augusto Soberano, la carta que Vuestra Excelencia me ha enviado con su apreciada comunicacion de seis de Mayo próximo pasado, en la que su Excelencia, el Señor General Porfirio Diaz, notificaba á su Majestad que en virtud de la unánime declaracion hecha por la Cámara de Diputados, de conformidad con sus facultades constitucionales, habia sido electo Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos.

Su Majestad, habiendo recibido con mucho agrado este cortés anuncio, me ha dado el honroso encargo de trasmitir su inclusa Real Carta, lo cual me apresuro á hacer por conducto de Vuestra Excelencia.

Aprovecho con gusto esta ocasion para renovar á Vuestra Excelencia la expresion de mi alta consideracion.

Melegari.

A Su Excelencia el Ministro de Negocios Exteriores de la República de los Estados-Unidos Mexicanos.

Victor Manuel II, por la gracia de Dios y por la voluntad de la Nacion, Rey de Italia, al Señor Porfirio Diaz, Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos, salud.

Carísimo y Buen Amigo:

Con vivo y sincero agrado hemos recibido Vuestra carta 6 de Mayo próximo pasado, por la que Os servís anunciar que en virtud de la unánime declaracion hecha por la Cámara de Diputados, conforme á sus atribuciones constitucionales, habeis sido electo Presidente de los Estados-Unidos Mexicanos. Os presentamos Nuestras más sinceras felicitaciones por ese solemne y honroso testimonio tan merecidamente recibido de vuestros conciudadanos. Los sentimientos que nos habeis expresado en Vuestra Carta, concordando plenamente con los de que estamos animados, Nos inspiran la fundada confianza de ver consolidarse más y más las felices relaciones existentes entre la Italia y aquella ilustre República.

Por tanto, asegurándoos Nuestra perfecta estimacion y amistad, rogamos á Dios que Os tenga, Señor Presidente, Carísimo y Buen Amigo, en su Santa guarda.

Dadas en Turin, á los 15 dias de Julio de 1877.

Vuestro Buen Amigo,

Victor Manuel.

Melegari.

República del Salvador.—Secretaría de Relaciones Exteriores.

San Salvador, Julio 24 de 1877.

Señor Ministro:

Con la muy atenta de V. E., de 6 de Mayo del corriente año, tuve el honor de recibir, con la copia de estilo, la carta autógrafa que el C. General Presidente Don Porfirio Diaz dirigió al Señor Presidente de esta República, notificándole haber tomado posesion de la Presidencia Constitucional de los Estados-Unidos Mexicanos; y habiendo puesto dicho pliego en manos de este Señor Presidente, envió en esta misma fecha su contestacion, junto con la copia de estilo, dirigida por conducto del Representante Diplomático del Salvador cerca de ese Gobierno, para que la haga llegar á su alto destino.

Así correspondo á la citada apreciable de V. E., aprovechando esta oportunidad para ofrecerme, con testimonios de la más cordial estimacion, atento obsecuente

Servidor,

C. Ulloa.

Al Excelentísimo Señor Don I. L. Vallarta, Ministro de Relaciones Exteriores de la República Mexicana.

RAFAEL ZALDIVAR, Presidente Constitucional de la República del Salvador.—A Su Excelencia el Señor General Don Porfirio Diaz, Presidente Constitucional de los Estados-Unidos Mexicanos.

Grande y Buen Amigo:

Me ha sido muy grata la lectura de la carta autógrafa que V. E. se ha servido dirigirme, anunciándome que, elevado á la Primera Magistratura de la Union Mexicana, en virtud de la declaracion unánime hecha por la Cámara de Diputados de haber obtenido la mayoría de los sufragios de sus conciudadanos, ha tomado posesion de tan elevado cargo el 5 de Mayo del corriente año.

Agradeciendo á V. E. la muestra de atencion que se ha servido darme comunicándome tan importante acontecimiento, cumplo á mi vez con el deber de dar á V. E. la más cordial enhorabuena por su elevacion á la Primera Magistratura de esa República, asegurándole que corresponderé, con todo anhelo y solicitud, á los buenos deseos que animan á V. E. de mantener y estrechar las amigables relaciones que felizmente existen entre el Salvador y los Estados-Unidos Mexicanos.